

らっこだより



あけましておめでとうございます!

2024 年がスタートしましたね。年が明け、「明けましておめでとうございます!」と、園内には子どもたちの元気いっぱいな声が広がります。年末年始の楽しかった思い出を嬉しそうに話してくれていたらっこさん。冷たい風に頬や鼻を赤らめ、元気に登園してくれてとても嬉しいです。

早いものでらっこ組での生活もあと残り3ヶ月・・・。あっという間ですね。進級してからガラリッと変わった園生活の流れ。最初は戸惑いも多かった子どもたちですが、今では様々なことを自分で考えたり決めたり、すっかりお兄さんお姉さんの逞しさを感じられるようになりました。自信を持って進級できるように、子ども達と1日1日を大切に楽しく過ごしていきたいと思います。

新しい一年が、子どもたち、そして保護者の皆様にとっても健康で笑顔あふれる 1 年になることを祈っています。本年もどうぞよろしくお願い致します。

今月は郵便屋さんごっこ・コマ回し・手作り凧揚げ・トントン相撲とお正月遊びに挑戦!コマ回しで使うコマは、ブロックで子どもたちが作っています。元々plusplus のミニブロックを使って様々なものを組み立てることが大好きならっこさん。そんな自由遊びの一コマで、ある一人の子がブロックで上手にコマを作って回していました。すると「ぼくもつくりたい!」「わたしも!」と、コマを作って誰がたくさん回せるか・・・という遊びに繋がっています。つくりかたが分からないお友達は、作るのが得意な子にアドバイスを聞いたり、作り方を教えてもらったりしました。こんな風にしたらかっこよくなるかも?ピンクで可愛くしたい!恐竜みたいで強そうにしたい!とアイディア豊かな子どもたち。長い間回るために試行錯誤する姿は真剣そのもの!

この時期ならではの遊びを通じて、日本の四季を感じてもらうことができたら嬉しいで

おねがい

寒い時期だからこそ、ポケットに手を入れたくなってしまったり、前かがみになってしまいがちです。ポケットに手を入れていると、転倒したときにとっさに手が出せずにお顔から転んでしまったり、姿勢が崩れると体に歪みが発生したり、体調にも影響が出ることがあります。おでかけのときや食事の場面で椅子に座るときなど、ご家庭でもお子さんの姿勢を気にかけてみていただけると幸いです。

